



DISTINCIIONES INTERNACIONALES

Sheinbaum cierra año de reconocimientos

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

A lo largo de 2025 la presidenta Claudia Sheinbaum recibió diversos reconocimientos por parte de medios de comunicación y de organizaciones internacionales, tanto personales como para la el gobierno que encabeza.

En abril, la revista estadounidense *TIME* la incluyó en la lista de las 100 personas más influyentes del mundo.

La publicación reconoció su formación como académica en el ámbito del cambio climático y su enfoque en políticas ambientales, así

como su desempeño en las negociaciones comerciales con el gobierno de Estados Unidos.

En septiembre, la Presidenta recibió el premio Public Officials Award de la Water Environment Federation por su impulso en proyectos hídricos, en especial por la implementación del Programa Nacional Hídrico.

El Programa contempla la captación de agua de lluvia, el saneamiento de los ríos, la tecnificación de Distritos de Riego, así como la construcción de obras prioritarias para el sector hídrico.

En diciembre, *The New*

York Times en su versión digital incluyó a Sheinbaum en su lista de las 67 personas más elegantes del mundo.

La publicación hizo hincapié en el diseño de su vestuario elaborado principalmente por mujeres indígenas que rescatan bordados de pueblos originarios.

Al referirse a la lista, la presidenta expuso que su intención es desplegar los diseños de las artesanas mexicanas en sus actividades diarias o en eventos de alcance mundial como el sorteo del Mundial de Fútbol, las cumbres de jefes de Estado o las que acudió este año.



Fotos: Eduardo Jiménez y Héctor López

The New York Times incluyó a Sheinbaum en su lista de las 67 personas más elegantes del mundo.